La bonne nouvelle

Nouvelle exposition du musée de la Résistance

« 1940 : entrer en résistance ? » : tel est le titre de la nouvelle exposition proposée par les Amis du musée de la Résistance de Châteaubriant dont le sujet est issu du Concours national de la Résistance et de la Déportation. Elle s'inscrit au cœur des commémorations du 78° anniversaire, qui auront lieu dimanche 20 octobre. L'inauguration de cette exposition temporaire se tiendra le samedi 19 octobre, à 17 h. Un hommage sera rendu à Louis Tardivel, Résistant, décédé le 15 août, à 93 ans.

Le musée est ouvert mercredi et samedi, de 14 h à 17 h, et sur rendezvous. L'entrée est gratuite. Les visiteurs pourront découvrir « 1940 : entrer en résistance ? » jusqu'au 10 octobre 2020.



L'exposition « 1940 : entrer en Résistance ? » sera présentée au musée de la Résistance de Châteaubriant, à la Sablière, route de Laval., P-MOTO: OUEST. FINNEE.

Contact. Tél. 02 40 28 60 36 ; contact.musee.resistance@orange.fr ;

musee-resistance-chateaubriant.fr – La Sablière, Carrière des fusillés, à Châteaubriant.